

Sujet : Kalhart Patricia demande : Concession de la plage d'Arene Grosse
Date : Wed, 22 Mar 2023 13:10:25 +0100

Je suis très défavorable à ce projet qui vise à privatiser, pour des privilégiés, ce petit coin de paradis qui n'est autre que le littoral... il me semble que la loi littoral est faite pour veiller à maintenir un accès à tous au bord de mer ?
Et ce ne sont pas les restaurants qui manquent déjà sur le bord de mer...

Le littoral ne doit pas devenir Barbero plage !!!

Profil : particulier

Nom : Kalhart

Prénom : Patricia

Code postal : 83600

Ville : Frejus

Téléphone :

Télécopie :